



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



Hacia el colapso de las mutualidades de funcionarios públicos

La reciente negativa de importantes aseguradoras como Mapfre, Sanitas y DKV a participar en los concursos de asistencia sanitaria con las **mutualidades de funcionarios públicos** (Muface, Mugeju e Isfas) marca un punto de inflexión crítico en el devenir de los sistemas de previsión social para empleados públicos en España.

Este evento no solo refleja un desacuerdo puntual en torno a las condiciones contractuales, sino que es un síntoma claro de la crisis estructural que subyace en el modelo de provisión de servicios sanitarios para el funcionariado. La incapacidad del Gobierno para adaptar las condiciones económicas a las realidades inflacionarias actuales y la respuesta insuficiente de los sindicatos han contribuido a la inestabilidad de un sistema que se tambalea entre la obsolescencia y la incertidumbre.

La retirada de Mapfre y Sanitas de la licitación para Mugeju, sumada al anuncio previo de DKV de no participar, representa un golpe significativo al sistema. Esta situación no se limita

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |